

英語で台湾の子どもたちと交流



6月24～27日にかけて、マンダリン小学校と寿北小学校、ワング小学校と西侯小学校の子どもたちが交流を行いました。これは、市と台湾の学校が結ぶ連携協定に基づいた「グローバル教育推進事業」の一環。期間中には、マンダリン小学校とのオーケストラ共演が実施されたほか、西侯小学校では七夕の飾り付けが行われるなど、英語での異文化交流が行われました。

地元の園児たちがブルーベリー収穫



6月19日、ブルーベリー観光農園ワダ(東原町)の開園式が行われました。約80aの広大な畑に約600本のブルーベリーの木が植えられた同園では、当日ひばり保育園の園児が収穫体験に参加。園児たちは色濃く大きく実ったブルーベリーの実を夢中で収穫し、農園内で季節の味を堪能していました。同園では、8月上旬までブルーベリーの収穫を行うことができます。

茶業振興会から新茶の報告



6月7日、鹿屋市茶業振興会が今年度収穫された新茶をPRするための一番茶収穫報告会が市役所で開催されました。当日は茶の生産概況に関する説明や新茶の試飲のほか、これからの茶業の展望について意見交換なども行われました。同会の三森 淳 会長は「今後も安全安心なお茶づくりのために、振興会全体で協力して努力していきたい」とこれからの展望を語りました。



かのやのホットな話題をお届け!

有害鳥獣ハンター協力隊が着任



7月1日、永吉裕之さんが新たな地域おこし協力隊として着任しました。永吉さんは鳥獣被害対策に取り組む「有害鳥獣ハンター」として活動します。本市出身で高校卒業後に進学で離れ、今回Uターンして帰郷。鳥獣被害に苦しむ地域の助けとして期待されており「捕獲駆除や、できれば狩猟もやりたい。任期中に農林業についても学び、退任後の事業展開にもつなげられれば」と着任の決意を語りました。

国体を契機にスポーツに親しむ



6月25日、かのやグラウンド・ゴルフ場で「かごしま国体開催記念グラウンド・ゴルフ交流鹿屋大会」が開催されました。当日は172チーム860人が参加し、団体総合は鹿屋カナリアチーム、個人総合は同チームの榎屋清孝氏が優勝。競技後は鹿屋体育大学の中垣内真樹教授によるクラブ体操や、鹿屋中央高校調理クラブによるサツマイモ入りふくれ菓子の振る舞いも行われました。

移住者同士の交流を図る



6月15日、パーク高須中(旧高須中学校)で移住者交流会「キッズイベント」が開催されました。これは本市に移住した子育て世帯を対象に、移住者相互の交流を深める機会を提供し、定住後のネットワークを作ることを目的としたもので、5世帯17人が参加。当日は、ドローン操縦体験やシーグラスクラフト体験などが行われ、子どもたちは楽しそうに交流を図っていました。

ボクシング日本代表五輪出場を報告



6月13日、岡澤セオン選手と原田周大選手が市役所を訪れました。これは、両選手が7月から開催される「パリ2024オリンピック」に出場することを報告するもの。岡澤選手は「帰ってくると、地元の人に支えられていることを実感する。金メダルを鹿屋に持って帰りたい」と本番への意気込みを語りました。同大会のボクシング競技は7月27日から順次予選が行われる予定です。



海開きに向けて海岸清掃

7月2日、高須・浜田両海水浴場の海開きを前に海岸清掃が行われました。当日は県建設業協会鹿屋支部青年部会や県建築協会鹿屋支部青年部会のほか地元町内会など約70人が参加。漂流したごみの清掃や雑草の処理等を行いました。



地域一体となって立ち直りを支える

7月1日、市役所1階市民ホールで「第74回『社会を明るくする運動』メッセージ伝達式及び出発式」が行われました。これは、犯罪や非行のない明るい社会を目指す全国的な運動で、式の後には市内の商業施設で啓発活動を行いました。



H3ロケット3号機打ち上げを見守る

7月1日、リナシティかのやで種子島宇宙センターから打ち上げられたH3ロケットのパブリックビューイングが行われました。打ち上げ成功がアナウンスされると、会場に集まった約40人から拍手がおこり、会場は盛り上がりました。



美しい海岸を未来に残すために

6月30日、高須・浜田海岸等で「錦江湾クリーンアップ作戦・夏の部」が開催されました。清掃活動には地元町内会や第一鹿屋中学校の生徒など約440人が参加し、海岸に漂着したものを拾い集め、計288袋分のごみを回収しました。



ハンセン病の差別や歴史を学ぶ

6月17～21日、市役所1階総合案内前で「ハンセン病問題に関するパネル展」が開催されました。これは「ハンセン病問題を正しく理解する週間」に合わせて行われたもので、ハンセン病や星塚敬愛園の歴史、入所者の作品等が展示されました。



鹿屋市行政相談委員へ感謝状を贈呈

6月12日、市役所で「鹿児島行政監視行政相談センター所長感謝状贈呈式」が行われました。これは行政に関する苦情や相談を受け付ける行政相談委員の功績を称え感謝状を贈るもので、日頃の活動に対する感謝が述べられました。